

Warme Farben, lockerer Strich

Brigitte Reef-Stein zeigt ihre Arbeiten im Kulturpunkt

„Stadt in Italien“ heißt eines der Werke, das die Lindlarer Künstlerin Brigitte Reef-Stein im Wipperfürther Kulturpunkt präsentiert. Es zeigt eine bunte Häuserfront vor einem blassblauen Himmel. „Das Bild ist nach einem Aufenthalt in der Nähe von Florenz entstanden“, erzählt die Künstlerin, „aber es muss nicht einen bestimmten Ort darstellen, jeder Betrachter kann eine persönliche Assoziation entwickeln und erinnert sich vielleicht an einen bestimmten Ort.“

Die Werke der gebürtigen Wipperfürtherin zeigen Landschaften, aber auch Personen und malerische Stilleben. Rote Äpfel vor gelben Hintergrund werden ebenso zum Thema wie der junge, in seine Musik versunkene Gitarrist. „Der Gitarrist ist meinem Sohn nachempfunden“, sagt die Künstlerin. Charakteristisch für alle Bilder ist der lockere Strich, der mit Leichtigkeit Stimmungen und Emotionen einfängt und sie an die Betrachter der Werke weitergibt. So sind die Urlaubsgefühle



Brigitte Reef-Stein vor einer italienischen Stadtansicht. (Foto: Blumberg)

beim Anblick der von Brigitte Reef-Stein festgehaltenen toskanischen Landschaft auch im tiefsten Wipperfürther Winter noch spürbar. Parallel zur

Ausstellung im Kulturpunkt ist das „Künstlerheft # 1“ erschienen, herausgegeben von Christopher Schroer im Verlag „Die neue Sachlichkeit“.

Das Auftaktheft, das sich mit Reef-Stein beschäftigt, stellt den Auftakt einer Reihe dar, in der die Werke junger Künstler behandelt werden. (je)